
Kann man das auch leicht sagen?

Ja, wir können das!

Das Fach-Zentrum für Leichte Sprache
macht Texte und Schulungen in Leichter Sprache.



Leichte Sprache ist wichtig.

Denn Leichte Sprache hilft beim Verstehen.

Nur wer etwas versteht,
• kann sich eine eigene Meinung bilden
• eigene Entscheidungen treffen
• kann etwas verändern

     Menschen mit Lernschwierigkeiten haben 
     ein Recht auf Leichte Sprache.
     Das steht im Gesetz.
     Aber Sie müssen dieses Recht auch einfordern.

     Seien Sie mutig!
     Fordern Sie Ihre Rechte ein!
     Setzen Sie sich für mehr Leichte Sprache ein!

Das Fach-Zentrum für Leichte Sprache unterstützt Sie dabei.
Das Fach-Zentrum ist Mitglied im Verein Netzwerk Leichte Sprache.

 

Netzwerk
Leichte Sprache



Das bieten wir an:

• eine Schulung zum Prüfer oder zur Prüferin für Leichte Sprache
Das Netzwerk Leichte Sprache setzt sich dafür ein:
Texte in Leichter Sprache sollen immer von Menschen 
mit Lernschwierigkeiten auf Verständlichkeit geprüft werden.
In der Prüfer-Schulung lernen Sie zum Beispiel:
Worauf muss ich beim Prüfen von Texten in Leichter Sprache achten?

• weitere Schulungen und Vorträge in Leichter Sprache
Zum Beispiel zum Thema: Mein Recht auf Leichte Sprache.
Auf unserer Internet-Seite können Sie nachlesen:
Welche Schulungen gibt es gerade?

• Übersetzungen von schwierigen Texten in Leichte Sprache 
• Prüfungen von Texten in Leichter Sprache



Kontakt:

CAB Caritas Augsburg Betriebsträger gGmbH
Fach-Zentrum für Leichte Sprache

Internet:  www.leichte-sprache-augsburg.de
Telefon:  0821 – 58 98 00 13
E-Mail: leichte-sprache@cab-b.de
Facebook: www.facebook.com/VerstehenistZukunft 

Möchten Sie mehr zu unserem Angebot wissen?
Dann melden Sie sich gern bei uns!


